

15 DE NOVIEMBRE DE 2022.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Sin afán de crear polémica, y generar otra dinámica aquí por respeto a los asistentes y al pueblo de Chiapas, por eso decía hace rato en el discurso, un poco lo que decía el diputado Raúl Bonifaz, volteemos a ver al pasado, las reformas más importantes que le han dado sentido a México, fueron producto del diálogo y de los acuerdos, eso es lo que tenemos que hacer, construir diálogo, generar acuerdos, diputado Raúl y usted fue muy claro, decía que en el 2006 y el 2012, votó y ganó Andrés Manuel López Obrador, yo creo que todos aquí conocemos su pasado, conocemos su historia, usted en el 2006 y el 2012 luchaba con gran ahínco para que el hoy presidente de la república no llegara, se lo recuerdo nada más para que no utilicemos la tribuna en un afán protagónico, que genera una dinámica distinta a lo que debe de ser un debate parlamentario, usted era parte del partido en ese momento oficial, y yo muy joven luchaba por democratizarlo de lo que ustedes habían, de lo que ustedes hicieron con el revolucionario institucional, y bueno querido Mario Humberto, sin duda yo, no es una alusión personal, pero desgraciadamente habría que ver si la sociedad que dicen ustedes defender, a la que hoy llamaste de cínicos, hoy, porque esta marcha fue organizada por la sociedad civil, fue organizada por sus ciudadanos y nosotros nos sumamos a ella, nada más dejar claro ello, que estás llamando cínicos a un sector muy importante que es la sociedad civil, ellos fueron los que organizaron la marcha. Muchas gracias Diputada.